

tanto filósofos como intelectuales griegos y romanos, consideraban a la recién denominada tierra de Palestina como un territorio insignificante lleno de gente insignificante. Su opinión no podía estar más alejada de la realidad.

Quienes estudian la ubicación geográfica de Israel descubren con cierta sorpresa que se encuentra en el centro geográfico del planeta. No es un territorio cualquiera, sino que al estar situado en la ribera mediterránea del suroeste asiático, resulta ser un interesante punto de comunicación entre los tres grandes continentes: Asia, África y Europa.

Dios no escogió un rincón del mundo para encarnarse, sino un lugar estratégico desde el cual sus discípulos podrían acceder con facilidad a las regiones más pobladas del planeta llevando el Evangelio. Y cuando regrese para reinar sobre las naciones, solo el centro del planeta podía ser el lugar digno para ubicar su trono (Jeremías 3:17).

Cuando Dios escogió la tierra de Canaán como heredad para su pueblo, lo hizo sabiamente, pensando en su plan de salvación. De Israel saldría el Salvador, de Israel saldrían los emisarios portadores del mensaje de salvación. A Israel regresará para establecer su trono en la Tierra.

#### APLICACIÓN:

No se puede evangelizar con efectividad desde un rincón de la iglesia, es importante estar en el centro de la sociedad que nos rodea. Debemos ir a ellos y no esperar a que ellos vengan a nosotros para disponernos a hablar del Evangelio. Martínez, S. (2017). *100 ilustraciones sobre la historia de la Iglesia* (T. Segar & D. Vela, Eds.). *Tesoro Bíblico Editorial*.

#### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 17 DE FEBRERO DE 2024

• **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

**Introduce el Culto:** *Rafael Fernández*. **Predica:** *José Sisniegas*.

**Administra la Santa Cena:** *Carlos Lázaro*.

**Distribuyen:** *Evangelina, Cecilia D. Ocaña, David Fernández y Héctor Ortiz*.

**Ofrenda:** *Job de la Cruz y Carlos Ariel-Junior*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

**20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.**



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVIII. Nº 2112. Domingo 17 de febrero de 2024**

**FEBRERO, MES DEL AMOR. SEIS HISTORIAS DE AMOR**

La magia del amor no es una simple palabra. Es una realidad exacta y concreta como lo demuestran estas historias.

#### • Orfeo y Euridice.

En la leyenda griega, Euridice, a la que Orfeo amaba, es condenada por Plutón al infierno. Despreciando a todas las demás mujeres, Orfeo desciende a las profundidades del infierno para librar a Euridice. Y lo consigue.

#### • Romeo y Julieta.

Drama épico de Shakespeare. Julieta ingiere un narcótico para sentirse muerta. Romeo cree que está realmente muerta y se quita la vida. Julieta despierta y al ver lo ocurrido se decide por el suicidio.

#### • Otelo y Desdémona.

Otro drama de Shakespeare.

Otelo, general moro de la República de Venecia, amaba profundamente a Desdémona. Un amigo de él, Yago, le hace creer que le es infiel. Impulsado por los celos, Otelo la mata. Poco después, al comprobar que había sido engañado decide quitarse la vida. Antes dice: *“La besé cuando la mataba”*.

### • **Tristán e Isolda.**

A esta historia de amor debemos la leyenda que nos ha dejado el país de Gales.

Tristán de Leonoris, sobrino del rey de Cornualles, por un error de su criada, él y la princesa Isolda beben un filtro mágico que los une en un amor irresistible y eterno. Cuando reacciona se siente despreciado por Isolda y se quita la vida. Al conocer Isolda la noticia, muere ella sobre el cadáver del amado.

### • **Don Quijote y Dulcinea.**

En Don Quijote de la Mancha el amor escala las cumbres más elevadas del ideal.

Don Quijote no era de los enamorados viciosos, sino de los platónicos, los idealistas. Así lo dice a Sancho Panza: *“Te he dicho mil veces que en todos los días de mi vida no he visto a la sin par Dulcinea ni jamás atravesé los umbrales de su palacio, y que sólo estoy enamorado de oídas y de la gran fama que tiene de hermosa y discreta. La pinté en mi imaginación como la deseo, lo mismo por su belleza que por su nacimiento”*.

Sublime, insuperable, prodigioso mi señor Don Quijote de la Mancha.

### • **Novalis y Sofía.**

Historia real.

Novalis, Barón y poeta alemán, conoce a Sofía cuando ésta tenía 12 años y el poeta 23. La pareja vivió un idilio pleno de alegría y de compenetración mutua. Dos años más tarde murió Sofía. Novalis la espiritualiza. Dice: *“El amor puede transformarse en religión por la decisión de un querer absoluto. Cuando hacemos de nuestra amada un Dios, este acto es una religión aplicada”*.

Adán sentía el amor como huesos de sus huesos. Salomón creía que el amor es más fuerte que la muerte.

Las seis historias de amor que figuran en este capítulo da la razón a los dos: A Adán y a Salomón.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • **RECORDATORIO VELADA DE ORACION**

El próximo viernes 16 de febrero estaremos nuestra **Velada de Oración**. Serán casi cuatro horas de edificación personal y sobre todo de exaltación e intersección a nuestro Padre Dios. Toda la iglesia está invitada, trae tu petición o envíala a los hermanos **Carlos Ariel** o **Yasmine Parada**. Empezaremos a las 20:00 horas y terminaremos a las 23:30 horas. El tema central de esta velada es **“El Dios de lo imposible”**. ¡No faltes!

### • **NUEVO TEMA ESTUDIO BÍBLICO:**

El próximo domingo, día 18, empezaremos un nuevo tema en el estudio bíblico de las 10,30 horas, que lleva por nombre **¿Por qué pierde el cristiano la fe?** ¿Interesante verdad? *“Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga”* (1ª Corintios 10.12). Damos las gracias a nuestro hermano **Carlos Lázaro** por su esfuerzo en preparar buenos estudios para el crecimiento espiritual de la congregación.

## ■ CONOCIENDO NUESTROS MINISTERIOS:

### MINISTERIO DE VISITACIÓN

**Su finalidad:** Es que ningún hermano de la congregación se quede sin ser visitado bien por estar enfermo, ingresado en el hospital o en una residencia o por vivir solo. Aunque sabemos que la visitación forma parte de los deberes de todo cristiano, desde este ministerio se pretende organizar las visitas para que nadie se quede sin ser visitado y para que no todas las visitas coincidan en el mismo día o momento, así como acompañar a quien lo necesite a consultas médicas u hospitalarias.

**Sus necesidades:** Siempre se necesitan más personas para poder cubrir las necesidades que este ministerio plantea, sobre todo de cara a poder dar una cobertura de atención continuada en situaciones excepcionales. Mira a ver si este puede ser tu don y ofréctete como voluntario para formar parte de él. Como siempre *“la mies es mucha y pocos los obreros”*

**Su organización:** A través de WhatsApp en el que se comparten las necesidades y cada uno responde según sus posibilidades.

**Sus responsables:** Rafael Fernández y Jesús Manzano. Habla con ellos si quieres incorporarte a esta preciosa labor.

### • **ENFERMOS**

Esta semana intervienen quirúrgicamente a **Iván Povea**, oremos para que salga bien y se recupere lo más pronto posible.

### • **ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA:**

**Velada de Oración**, el viernes día 16 a las 20,00 horas.

**Reunión del Grupo de Unidad**, el sábado día 17 a las 18,00 horas.

## ■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

### ISRAEL, UN LUGAR ESTRATÉGICO PARA LA EXPANSIÓN DEL EVANGELIO

Allá por el año 175, un conocido filósofo pagano, Celso, decía con desprecio: «Si Dios despertara de un largo sueño y quisiera salvar a todos los seres humanos, ¿pensarías que iría a una esquina del mundo?». Y es que desde hacía varios siglos,